

**sinembargo**.mx  
periodismo digital con rigor

## La reducción a la carga fiscal de Pemex es insuficiente para elevar su calidad crediticia: Fitch

**“Fitch estima que Pemex tiene un déficit de flujo de efectivo anual que va de 12,000 a 17,000 millones de dólares. Estos, serían recursos suficientemente altos como para estabilizar la producción y reponer las reservas”, indicó la calificadora estadounidense en una nota.**

Ciudad de México, 28 de mayo (SinEmbargo).- La reducción a la carga fiscal de **Petróleos Mexicanos (Pemex)**, anunciada el domingo por el **Presidente Andrés Manuel López Obrador**, es insuficiente para estabilizar su calidad crediticia, afirmó la calificadora **Fitch Ratings**.

A través de una nota, firmada por Lucas Aristizabal, la agencia estadounidense reconoció el esfuerzo del **Gobierno federal** como uno encaminado en la dirección correcta, pero que **Pemex** requiere una disminución de al menos el 50 por ciento para sostener un flujo de efectivo que le permita pagar su **deuda** y **reinvertir** en exploración y en producción.

De acuerdo con el documento, la corrección a la **carga fiscal** representaría el 3.7 por ciento de los impuestos de Pemex, 5,500 millones de dólares, pero esto sólo sería un **ayuda moderada**.

“Fitch estima que Pemex tiene un déficit de flujo de efectivo anual que va de 12,000 a 17,000 millones de dólares. Estos, serían recursos suficientemente altos como para estabilizar la producción y reponer las reservas”, indicó la misiva.

La firma esperó que la reducción a los pagos de impuestos de Pemex incluyan una amortización de los bonos del Gobierno otorgados para pagos de pensiones.

“Después de compensar estas contribuciones de las inversiones presupuestarias posteriores en una nueva refinería de 50 mil millones de pesos para 2019, estas medidas representan aproximadamente un 10 por ciento de reducción de impuestos o aproximadamente 2 mil 900 millones de dólares, que se comparan desfavorablemente con aproximadamente 27 mil millones de dólares de transferencias al Gobierno durante 2018”, planteó la calificadora.

El 15 de febrero, Fitch Ratings consideró como insuficiente el plan de rescate anunciado por el Gobierno de México para rescatar a la paraestatal. Por lo que anunció que la calificación crediticia de la empresa se mantiene sin cambios.

“Aunque las medidas combinadas anunciadas para 2019 (que suman aproximadamente 5,200 millones de dólares) pueden ayudar a la compañía a reportar un Flujo de Caja Libre (FCF) neutral y no aumentar la deuda, las inversiones de Pemex seguirán presionadas y no ayudarán a la compañía a detener la producción y el declive de las reservas”, dijo la calificadora en un comunicado.

El Gobierno de México anunció esta mañana que Pemex tendrá una disminución en la carga fiscal de 15 mil millones de pesos para este 2019. Además recibirá apoyos por 25 mil millones de pesos del Gobierno Federal; otros 35 mil millones de pesos que derivan de un prepago de deuda que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), y 32 mil millones de pesos adicionales por el combate al huachicol. Estos esfuerzos dan como resultado 107 mil millones de pesos adicionales este año.

Además, Fitch rebajó la calificación de Pemex el 29 de enero, de a “AA (mex)” de “AAA (mex)”.